

MÁS SANTA OLAYA

Cinco podios en Los 10 Kilómetros del Grupo

ATLETISMO

:: C. S. Los corredores del Santa Olaya tuvieron un destacado papel en Los 10 Kilómetros del Grupo, prueba en la que lograron cinco podios. Claudino Ramos fue el más rápido en la categoría máster F, con un tiempo de 40.30. José Ramón Muñiz no quiso ser menos y también subió el podio para colgarse el bronce en máster E

con una marca de 39.24. No menos representativa fue la actuación del club fabril en categoría femenina, en la que estuvieron en los cajones en tres ocasiones. Geli Merino concluyó segunda en máster E y acreditó un tiempo de 50.20. Ana Isabel García tampoco se fue de vacío de la prueba organizada por la polideportiva sociedad gijonesa, tras acabar tercera en máster C. Alba Vega cerró el medallero de los olayistas con el oro que logró al imponerse en sub 23 femenina con 41.36.



Los representantes del Santa Olaya en la carrera grupista. :: s. o.

Victoria sobre el Centro Asturiano de Oviedo

TENIS

:: C. S. El Equipo de tenis de veteranos +35 del Santa Olaya consiguió este fin de semana una nueva victoria. En este caso, en el enfrentamiento disputado con el Centro Asturiano de Oviedo. Los olayistas superaron a la formación de la capital asturiana por 5-2. Este resultado sitúa al conjunto del club de El Nataboyo al frente de la clasificación provisional de Segunda División.

Vaquero regresa con cinco medallas del nacional

El olayista fue el principal referente en el Campeonato de España de Natación Adaptada, en el que Sandra Díaz ganó en 200 braza

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Campeonato de España de Natación Adaptada celebrado el este fin de semana en Madrid era el gran objetivo en la primera parte de la temporada para Sergio Vaquero y Sandra Díaz. Los olayistas no fallaron y regresaron a Gijón tras alcanzar sus expectativas de subir al podio, pero, sobre todo, después de confirmar sus trayectorias y mejorar sus registros.

Esta es la tercera temporada de Sergio Vaquero en la natación adaptada y puede decirse que es uno de los deportistas a seguir en cada competición. En la piletta de la madrileña pis-

cina M86 no fue diferente y salió su actuación con cinco medallas —dos de oro y tres de plata—.

El deportista fabril hizo pleno y subió al podio en todas las pruebas en la que se zambulló en la piscina madrileña, donde no tuvo apenas descanso al hacer frente a un exigente programa. El nadador preparado por Goyo García dio por bueno este esfuerzo y salió con un título su primera final al imponerse en la disciplina de 100 espalda.

Plusmarquista

Vaquero era el favorito indiscutible en 200 estilos, prueba en la que el pasado verano estableció el récord nacional en el Europeo disputado en Dublín, y consiguió un nuevo oro que incrementó su botín de medallas en el torneo. El 50 mariposa le mantuvo en las primeras posiciones de la clasificación general del torneo. En esta ocasión, finalizó en segunda po-



Sergio Vaquero y Sandra Díaz, en la piscina madrileña M86. :: s. o.

sición. Le tocaba rematar su actuación con las pruebas de estilo libre, en las que había trabajado mucho para mejorar sus registros. En ambas acabó segundo, pero superó sus marcas en ambas disciplinas que, seguro, que le supieron también como haber conseguido las dos platas.

Sandra Díaz, por su parte, fue la primera de su categoría en 200 braza, se mantiene dentro sus mejores marcas personales, adquiere cada vez mayor experiencia y aprende todo lo posible en estos campeonatos de España en cuya categoría absoluta debutó en 2018.

Los fabriles muestran su fortaleza en el Trofeo de Primavera

:: C. S.

GIJÓN. El Santa Olaya volvió a mostrar su fortaleza en el Trofeo de Primavera, disputado este pasado fin de semana en las instalaciones de Grupo. Los nadadores fabriles subieron al podio de forma habitual durante la competición.

Los deportistas del club de El Nataboyo realizaron algunos doblete como el de Alvaro Rocas (2.26.48) y Andrés Carballo (2.33.24) en 200 mariposa en la categoría de infantil.

También lo hicieron en 200 espalda, prueba en la que los seniors Daniel Palacio (2.14.60) y Francisco Macía (2.14.93) superaron a todos sus rivales. Este último nadador completó su participación con la victoria en 100 braza (1.10.06).

La prueba de espalda tuvo más protagonistas olayistas como María Calvo, Paula Albalá y Lucía Marrón, que se hicieron con las tres medallas en categoría infantil.

LAS LECCIONES DEL MAESTRO OSAMU AOKI



El maestro Osamu Aoki, octavo Dan JKA e instructor jefe de la Japan Karate Association en España, impartió el sábado un curso sobre karate y bioenergía en las instalaciones del Santa Olaya. La actividad, organizada por el Club Gijón Karate, fue un rotundo éxito, como re-

fleja el hecho de que agotasen el medio centenar de plazas previstas y que entre los participantes hubiese alumnos de todo el país. Incluso hubo algunos que se desplazaron desde Francia para participar en este curso que se ha convertido ya en un referente.